

Dancing Strawberries



Dancing Strawberries

Anita Hack, Obfrau der Dancing Strawberries

We would like to introduce a fairly new club in Austria. We are the Dancing Strawberries from Gerasdorf near Vienna. Gerasdorf is a northern suburb of Vienna.

Our club was founded at 1st January 2012. At this point we had 25 members. The core members are some Vienna Swingers who liked to have a club closer to their homes. But the majority come from this region and even further north. This way we cover the north of Vienna (across the Danube) and up to 30 km north. We have the benefit of a fast access to Vienna by train and also having our own houses and gardens.

Our club callers, Conny and Heinz Klingen, did our first Mainstream graduation in March 2012. We all were very proud of ourselves.

We held our 1st Strawberry Dance in the strawberry season on 16th June 2012. Nearly all Austrian callers were there to celebrate this event with us. We had dancers from all Austrian clubs and even some German guests found their way to us. We had a full house and a great atmosphere. You cannot ask for more.

We had another graduation in June 2013 and now have 48 members.



David Dworak from Prague called our 2nd

Dürfen wir Euch nun einmal einen relativ neuen Klub in Österreich vorstellen. Wir sind die Dancing Strawberries aus Gerasdorf bei Wien. Gerasdorf liegt am nördlichen Stadtrand von Wien.

Unser Klub wurde am 01.01.2012 gegründet. Zu diesem Zeitpunkt hatten wir 25 Mitglieder. Der Stamm besteht aus einigen Vienna Swingers, die gerne einen Klub in ihrer Nähe haben wollten. Der Großteil kommt aber aus unserer Umgebung und noch weiter nördlich. Wir decken somit den Norden von Wien (über der Donau) bis ca. 30 km weiter nach Norden ab. Wir haben hier den Vorteil, mit der Schnellbahn und U-Bahn rasch in Wien zu sein, aber auch im eigenen Haus und Garten zu wohnen.

Unsere Clubcaller, Conny und Heinz Klingen, machten unsere erste MS-Graduierung im März 2012 – wir waren alle sehr stolz auf uns.

Zur Erdbeerreife setzten wir unseren ersten Strawberry-Dance am 16.06.2012 an. Es kamen fast alle österreichischen Caller, um dieses Ereignis mit uns zu feiern. Von allen österreichischen Klubs kamen Tänzer und sogar ein paar deutsche Gäste „verirrten“ sich zu uns. Wir hatten ein volles Haus und eine super Stimmung – was will man mehr!

Im Juni 2013 hatten wir wieder eine Graduierung und haben inzwischen 48 Mitglieder.

Unseren zweiten Strawberry-Dance am 15.06.2013 hat David Dworak aus Prag gecallt. Für Österreich eine neue Stimme, alle Tänzer waren begeistert. Wir waren wieder sehr gut besucht und hatten sehr nette Gäste aus Deutschland und sogar eine Tänzerin aus der

Strawberry Dance on 15th June 2013 - a new voice to Austria. All dancers were delighted. The dance was well attended again and we had some very nice dancers from Germany and even one dancer from Switzerland there.

Some of you might wear a sympathetic smile now. "Oh those Austrians – they mention one Swiss guest". Well, we enjoyed it.

We dance the Plus program every Wednesday and Mainstream on Fridays by now. A new Basic class is evolving on Thursdays. This way all programs are covered well and we also have new blood.

Even we have been surprised which callers visited us this year. Ingeborg Körber-Lücker and after her Vroni Kirschner visited us in May. Then it was Dawid Dworak from Prague for our Strawberry Dance. In June Reine Hjærtström from Sweden and Brian Hotchkies from Australia and Johnny Preston from the USA in July. It is wonderful that we attract the attention of such callers.

We have the advantage here of course, that we can swim with the callers in the wake of the Vienna Swingers.

At this occasion we would like to invite all callers. Our president offers a holiday home for free to all callers who would like to spend holidays in Vienna. Maybe there is the possibility of a convenient club night for us ☺. There is a possibility for a low price solution also for dancers who would like to visit Vienna. In any case we take care of our guests. Just call us.

Thank you to all of you who read up until here and we hope to meet you soon.

www.dancing-strawberries.at.

Transl.: Kai Hoffmann

Schweiz.

So mancher von Euch wird sich ein mitleidiges Lächeln nicht verkneifen können, naja diese Österreicher – erwähnen einen Schweizer Besuch – aber wir haben uns darüber sehr gefreut.

Zurzeit tanzen wir jeden Mittwoch „PLUS“ und am Freitag das MS-Programm. Am Donnerstag entwickelt sich eine BASIC-Class. So sind alle Level gut abgedeckt und für den Nachwuchs ist auch gesorgt.

Es ist sogar für uns erstaunlich, welche Caller uns dieses Jahr schon besucht haben: Im Mai war Ingeborg Körber-Lücker und danach Vroni Kirschner aus Deutschland unser Gast, dann kam zum Strawberry Dance Dawid Dworak aus Prag, im Juni Reine Hjærtström aus Schweden, im Juli Brian Hotchkies aus Australien und Johnny Preston aus den USA. Es ist natürlich wunderbar, wenn uns solche Caller ihre Beachtung schenken.

Wir haben natürlich hier den Vorteil, daß wir bei den Callern im Kielwasser der Vienna Swingers mitschwimmen können.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir alle Caller gerne zu uns einladen. Eine kostenlose schöne Ferienwohnung bei unserer Präsidentin steht allen Callern, die gerne einmal einen Wien-Urlaub machen möchten, kostenlos zu Verfügung. Kann ja sein, daß so ein günstiger Klubabend für uns möglich wäre ☺. Für Tänzer, die nach Wien kommen wollen, gibt es sicher auch einen günstigen Preis. Auf jeden Fall bemühen wir uns um unsere Gäste, bitte einfach anfragen.

Wer es bis hierher gelesen hat, bei dem bedanken wir uns recht herzlich und hoffen Euch bald kennenzulernen!

www.dancing-strawberries.at